

LA NATION

Organe du Nationalisme Vaudois

Si qua fata sinant

Rédaction-Administration et Annonces :
Rue Enning 1, Lausanne

Prix de l'abonnement pour les
12 numéros de l'année Fr. 2.—. Le numéro : 20 cent.
Chèques postaux : N° II. 4772

Défie-toi du Juif !

1. Y a-t-il un problème juif ?

Nous n'avons pas l'habitude, dans ce journal, de manger du Juif à tout propos, car nous estimons que la question juive est subordonnée à celle des institutions politiques.

[...]

Le naturaliser en masse, comme on l'a fait au XIX^{me} siècle, ne résout rien, car, à part certains éléments des Juifs Sephardim, Juifs bien nés, Israël ne s'assimile pas. Un Juif, bourgeois de Donatyre, peut avoir l'accent vaudois et porter l'uniforme de dragon ou d'artilleur, il demeure, sous cette honnête apparence, un Juif cent pour cent. A la moindre émotion, vous verrez la bonhomie vaudoise faire place à la fébrilité orientale et le doux parler romand se transformer en un jargon guttural caractéristique.

[...]

Tandis qu'une famille vaudoise, qui s'enrichit dans le commerce ou l'agriculture, transformera, dès les générations suivantes, le capital acquis en valeurs sociales et morales utiles au pays, le Juif poursuit la richesse pour la richesse; il s'efforcera de conserver au produit de son négoce la mobilité et la mutabilité qui lui permettront de transporter sa rente là où sa fantaisie de nomade le poussera. La richesse juive est vagabonde, elle profite rarement au pays qui l'a créée. C'est là une raison suffisante de frapper les Juifs de taxes spéciales et de leur refuser l'égalité devant l'impôt.

[...]

Tandis que l'homme classique cherche l'universel dans et par les patries, tandis que le chrétien s'élève au-dessus du monde périssable en s'attachant aux faits concrets d'une révélation historique, le Juif philosophe ne voit dans les patries terrestres que les frontières qui limitent sa soif d'absolu et repousse le dogme chrétien, auquel il n'a point de part, comme une matérialisation du sentiment religieux. C'est ainsi que, comme d'instinct, des Juifs connus pour leur science, leur goût des idées générales ou leur génie philosophique, se tournent vers la révolution sociale, l'antimilitarisme et la contre-religion.